

**13 juillet 2003, Sherbrooke**

**Allocution à l'occasion d'une compétition mondiale jeunesse en athlétisme**

Mesdames, Messieurs,

Chers athlètes du monde,

Ce fut une très grande fierté pour le Québec, la région de Sherbrooke et les gens de ce pays d'accueillir, au cours des derniers jours, l'élite jeunesse de l'athlétisme mondial. Nous nous souviendrons de vous.

Ce stade, auquel vous avez donné vie, témoignera à jamais de votre passage. Pour tous les jeunes de chez nous qui l'animeront à leur tour au cours des prochaines années, vous aurez été un exemple. Et c'est avec, en mémoire, les applaudissements que vous avez fait jaillir qu'ils s'élanceront, eux aussi, à la conquête de l'excellence et du dépassement.

Nous avons bâti un stade pour vous accueillir. Et vous l'avez meublé de nos plus beaux souvenirs. Vous nous avez aussi baigné d'un idéal, celui d'un monde de paix et de fraternité. Sherbrooke ne vous oubliera pas. Pour nous tous, votre passage parmi nous restera gravé comme un moment d'espoir, où le monde nous sera apparu sous son meilleur jour. Mais, pour les 2 000 bénévoles qui ont été l'âme de ces championnats, les souvenirs seront beaucoup plus intimes. Ils seront faits de sourires et de conversations inédites entre des gens séparés par des océans ou des montagnes, mais réunis par l'amour du sport.

C'est une communauté qui s'est mobilisée pour cet événement grandiose. À tous ceux et celles qui ont rendu cet événement possible, je veux rendre hommage. Vous avez signé un événement qui nous aura fait grandir. Vous avez aussi semé dans le cœur et l'esprit de centaines de jeunes de tous les continents des images et des sentiments qui transformeront leur vision du monde.

Pour les 1 400 jeunes qui ont participé à ces championnats, Sherbrooke sera toujours synonyme de joie. Qu'ils y aient connu la victoire ou la défaite, ils y auront trouvé l'amitié et la découverte.

Je rends hommage à vous tous, à tous les athlètes, à tous leurs accompagnateurs, à tous les organisateurs et au sport qui réunit les peuples et les cultures.

Le Québec vous dit merci, Sherbrooke vous dit au revoir.

Nos pensées se tournent vers le Maroc et les gens de Marrakech, à qui nous souhaitons une aussi grande joie que la nôtre.

Merci.